



Masterhacks - La mañana de este lunes, el sitio web del Consejo Nacional Electoral venezolano (CNE), amaneció bloqueado debido a un ataque cibernético, luego de la jornada de elecciones de la Asamblea Nacional Constituyente.

En la página de inicio se mostraban las iniciales del Consejo marcadas con la palabra «hacked», además de un enlace a un perfil de Twitter de «The Binary Guardians», grupo que habría sido responsable del ataque.

Además, había un mensaje que describía la causa del ataque, en el que los piratas informáticos amenazaron a «la cúpula» del país por haber llevado a cabo la Asamblea Constituyente. «Venezuela va a arder» y «esto apenas acaba de comenzar», eran mensajes que también se encontraron en la página.

El grupo de hackers también informó sobre un ataque exitoso al sitio del canal estatal Venezolana de Televisión. Además, ambas páginas volvieron a su estado normal hace unas horas.